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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

2 0 1 4 - 1 5年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ３ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 孝 司

「ロータリーに輝きを」

2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄

次回例会案内【6月3日（水）】

全員クラブ協議会

会員卓話 比留間 一義 会員

本日の例会

会員卓話 栗原 高明 会員

齊藤 孝喜 会員

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

（ 2 0 1 5 年 5 月 2 0 日 ）第 2 0 8 3 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「例会で多くの人と職業上の理解を深める事は職業奉仕だ」

週 報 №２０８３

司会 内野 均 ＳＡＡ（ 会場運営委員長 ）

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘 幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

我等の生業
ソングリーダー（ 嶋田 哲男 会員 ）

斉 唱

○2014～15年度青少年交換来日学生帰国前報
告会
来日学生・派遣予定学生合同歓送会
・6月21日（日）15:00～
・ホテルメトロポリタン
（申し込み〆切 6月5日）

○ハイライトよねやま 182 を頂きました。

○青少年奉仕情報 第11号 を頂きました。

○例会臨時変更
・福生ＲＣ
5月20日→夜間3ＲＣ合同例会

18:30 幸楽園
27日→24日 日帰り親睦旅行に振替

6月 3日→ 7日 福生環境フェスティバルに
振替

○出席免除会員
榎本 昭 会員
桑原 伸之 会員
栗原 高明 会員

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 28名 90.32% な し

委員会報告

○社会奉仕委員会 （野島 征 委員長）
5/31市内クリーン作戦について小雨決行で
す。雨天中止は本日配布しました連絡網を
つかいます。
社会奉仕委員の方はふるって参加下さい。

○ゴルフ部より （酒寄 好夫 部長）
第2回親睦ゴルフ 6/20（土）昭和の森です。比留間 孝司 会長 網代 稔 幹事



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２－ ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

☆宮﨑茂夫会員⇒5月15日初孫が誕生しました。

私もジージになりました。
◆ 今回計 ５,０００円 累 計 １,３７８,０００円

昨年の11月15日の週に卓話を予定していま
したが、心筋梗塞で倒れ、手術をして一命を
とりとめ、好きなタバコをやめ、元気になり
ましたので今回話をさせていただきます。
私は筑波山の麓の農家の三男に生まれました。
実家は蚕業を営み、三男であったこともあり、
鶴見の会社に勤め、熱で鉄板を処理し波板を
作る会社でしたが、三交代制でだんだん会社
に行くことが嫌になり、夜勤の通勤途中の踏
切で遮断機がしまっていたら休もうかなど、
長続きしなくなり一年ほどで退社しました。

その後何社かを勤務し、昭和42年知人の紹
介を経て、トラック一台を持ちこみ、運送業
を始めました。最初の仕事は蛍光灯を、東芝
の芝浦工場から倉庫に運ぶ仕事で、ほかLPレ
コードも運び、その後、運送業は免許制であっ
たので運送業免許を取得し、昭和48年トラッ
ク5台で現在の仕事をはじめ、いくつかの受注
を経ながら現在の佐川急便の仕事をさせても
らっています。ネット販売が大きくなり、ま
た免許制から許認可制に規制緩和され物流業
者はいろいろな企業が参入し、やればやるだ
けの成果が出る状況でドライバーの給与も高
かったが、その後の景気低迷から現在はこれ
以上働いてはダメというくらいの労基は体制
になっています。車一台の売上をいかに上げ
るかを考えるも、時間を延長することはでき
ないのでとても悩ましい状況にあります。高
齢化の問題もあるが、人員不足が業界の課題
です。

当社は夕方6時に佐川急便の各拠点に行き、
9時半くらいまでに1300個ほどを手積で積み、
それを各地方行きの拠点に運び、例えば北海
道、九州、北陸中京近畿広島山口の着車して
いるトラックに積み替える仕事ですが、休憩
を入れていますが時間がかかり荷主さんに時
短を検討してもらわないと従業員も厳しい状
態にあります。
物流のなかで一番大切なことは、時間を守る
ことであり、一拠点に70車くらいのトラック
が集まるので1台の遅れから九州などに時間ど
おり届けられないことになるので厳しい状況
になります。荷主が多いので従業員も多く、
営業所ごとの近くにいないと時間のロスにな
るので神奈川、八王子、村山で仕事をしてい
ます。

ニコニコＢＯＸ

〇比留間 孝司 会長
来月の10日に垣見さんにネパールの話しをし
てもらいます。翌週は、一年を振りかえって
ですが、その話は簡単に済ませ、前の週の垣
見さんの話を聞いて、今後の国際奉仕プログ
ラムの方向性を確認してみたいと思っていま
す。

〇田中 伸彦 会員
（2580地区、地区青少年奉仕委員）

先週の日曜日、銀座のフェニックスプラザに
て今年度の青少年包括報告会に参加しました。
若い人たちのパワーを感じました。奉仕に対
しての考え方など素晴らしくて感動しました。
いろいろな刺激を受けることが出来ると思い
ますので、皆さんも少しでも機会があったら
例会に参加してみてください。

会員卓話

酒寄 好夫 会員

（ 嶋田 哲男 親睦委員長 ）

連絡事項


